

**Le "Messager" dans les Communautés.** — " Quoique nous soyons très pauvres, je vous envoie notre abonnement à votre cher *Petit Messager*. Il nous fait tant de bien lorsque nous l'entendons lire ! C'est une fête pour nos élèves le jour où, à la poste, on leur remet la petite brochure, et c'est à qui l'apportera au couvent. "

" Nous lisons chaque mois votre charmante Revue à la Maison-Mère devant toute la communauté, et c'est une lecture qui nous semble à toutes réellement délicieuse. "

**Le "Messager" et les fidèles.** — " Depuis que le *Petit Messager* est reçu dans notre paroisse, la dévotion eucharistique a doublé. Un grand nombre se sont fait inscrire dans l'Archiconfrérie du Saint Sacrement, et on les voit souvent à l'église, méditant dans votre revue le sujet d'adoration que vous nous proposez chaque mois. "

" Je travaille de mon mieux à propager le *Petit Messager* : rien n'est plus propre que sa lecture pour réveiller dans les cœurs un grand amour envers le Sacrement de nos autels. "

" Oh que l'heure d'adoration telle que vous nous la prêchez est belle et touchante ! Je veux tâcher de gagner des adorateurs à Notre-Seigneur par le moyen de votre si édifiant recueil. "

**Nos gravures.** — " Nous avons admiré les belles gravures que vous nous donnez maintenant en première page du *Messager*, et nous espérons que vous continuerez cette excellente coutume. "

**La reliure du "Messager."** — " J'ai reçu la collection de 1898 que je vous avais envoyée pour la reliure : je suis enchantée de ce volume, et je me propose de faire relire ainsi chaque année de votre revue. "

" Je viens de recevoir mon volume du *Petit Messager*. Je crois que si les abonnés pouvaient voir d'avance la reliure que vous leur offrez, ils voudraient tous profiter de votre proposition, réellement très-avantageuse. "

" Merci du volume relié du *Messager* que je viens de recevoir. Je ne m'attendais pas, pour le prix, à une reliure si bien finie et si élégante. "

**Le "Petit Messager" à l'étranger.** — Nos amis éloignés ne sont pas les derniers à nous adresser leurs bienveillants suffrages. Aux États-Unis, au Mexique, et même en Europe, nous avons des lecteurs qui goûtent notre apostolat et nous encouragent à le poursuivre.